

Ressort: Entertainment

Julianne Moore ist gegen Schönheitsoperationen

New York, 17.06.2013, 08:25 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Julianne Moore hat sich gegen Schönheitsoperationen ausgesprochen. "Es ist wichtig, Frauen an jedem Punkt ihres Lebens spielen zu können, und ich mag keine Produkte, die dein Gesicht einfrieren", so die 52-Jährige gegenüber der französischen Ausgabe des "Vogue"-Magazins.

Sie müsse Gesichtsausdrücke zeigen können. "Jeder sollte das tun, was er für richtig hält. Ich persönlich habe aber nichts an mir machen lassen." Zwar sei sie bei dem Gedanken ans Älterwerden nicht aus dem Häuschen, sie akzeptiere dies aber als Teil des Lebens. Zudem ist die Mimin der Meinung, dass Schönheit nicht vom Alter abhängig gemacht werden sollte. "Die Botschaft, die ich verbreiten möchte, ist das genaue Gegenteil. Ich will eine positive Botschaft von Schönheit zu einem gewissen Moment, einem gewissen Alter abgeben." Zu Julianne Moores bekanntesten Filmen zählen "Magnolia" und "The Hours".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16006/julianne-moore-ist-gegen-schoenheitsoperationen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619